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Актуально
На минувшем заседании городской думы депутаты заслушали доклад главы городского
округа о проделанной в минувшем году работе.
Выступая, Д.В. Холин отметил, что удалось создать предпосылки для включения
городского округа в ряд государственных программ и что реализация некоторых из них
уже началась. В минувшем году завершилась работа над проектом Стратегии
социально-экономического развития Жигулёвска до 2030 года. Важный для города 
документ утверждён в феврале 2019 года.
Выполнен ремонт дорог пяти улиц протяжённостью 3,616 км, а также общего имущества
в 51 многоквартирном доме. Благоустроено шесть общественных, а также восемь
дворовых территорий общей площадью 19 909,92 кв. м. в рамках приоритетного проекта
«Формирование комфортной городской среды», три территории общего пользования в
рамках губернаторского проекта «СОдействие».  Введено в эксплуатацию более 11 тыс.
кв. м жилья, что позволило повысить обеспеченность жильём в расчёте на душу
населения до 29,4 кв. м. Улучшили жилищные условия 44 семьи, в том числе 17 молодых
семьей.

  
В отчётном году нарастило темпы промышленное производство. Отгружено товаров,
выполнено работ и услуг на 41 634,1 млн рублей, рост составил 108,1%. Продолжала
стабилизироваться ситуация на рынке труда: количество безработных граждан
сократилось на 22,2%, до 486 человек, уровень безработицы уменьшился на 0,4% и
составил 1,6% от численности населения трудоспособного возраста. Из общего числа
обратившихся в центр занятости граждан трудоустроено 811 человек, или 61,3%.
Средняя номинальная заработная плата, начисленная работникам крупных и средних
предприятий, составила 31 818,2 рубля, реальный рост заработной платы с учётом
инфляции - 3,6%. Заработная плата работников муниципальных учреждений культуры и
искусства за год увеличилась на 10,6%, физкультуры и спорта – на 11,3%.
В социальной сфере на текущий ремонт 22 зданий образовательных учреждений из
средств местного бюджета выделено 9 млн 923,7 тыс. рублей, на закупку материальных
запасов - 511,4 тыс. рублей. В детском саду «Светлячок» создана группа
кратковременного пребывания детей от полутора до трёх лет на десять мест. На базе
школы № 7 открыт третий казачий кадетский класс. 
Обеспечение города клубами и учреждениями клубного типа на 25% превышает
установленный норматив, библиотеками – на 15%. Возросло количество
культурно-досуговых мероприятий, численность их участников достигла 156 тысяч
человек. В 2018 году отремонтированы фасад здания ДК «Нефтяник» с. Зольное и
входная группа ДК «Луч». За счёт внебюджетных средств оснащён хореографический
зал ДК «Нефтяник», приобретено оборудование для кинопоказов проекта «Кино на
свежем воздухе» в городском парке культуры и отдыха, установлена детская площадка
в д/с «Волна». Главной проблемой в социальной сфере остаётся состояние
материально-технической базы учреждений. Остро нуждаются в капитальном ремонте
пять учреждений дошкольного и четыре общего образования, а также три учреждения
культуры.
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В 2018 году доля граждан, систематически занимающихся физкультурой и спортом,
составила 37,8%. За счёт бюджетных и внебюджетных средств построены две игровые
площадки по месту жительства и одна площадка для воркаута с полиуретановым
покрытием. Двадцать процентов от общей численности населения в возрасте 3-79 лет
(10 850 чел.) приняли участие в физкультурных и спортивных мероприятиях. В 2,3 раза
увеличилось количество присвоенных массовых спортивных разрядов. С учётом
результатов социально-экономического развития Жигулёвск получил 103,9 млн руб.
стимулирующих субсидий, которые направлены на решение вопросов местного значения.

Говоря об отрицательных моментах, повлиявших на итоги года, глава отметил снижение
доходов бюджета по НДФЛ и поступлениям от арендных платежей. Пришлось
разбираться с причинами. Результаты первого квартала текущего года показали:
изменить ситуацию возможно, и Дмитрий Владимирович призвал депутатов активно
включаться в работу. 
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